

RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini berjudul “Upaya Guru Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Dengan Menggunakan Metode *Cooperative Script* Pada Mata Pelajaran Sejarah Kelas XI SMA Negeri I Selimbau Kabupaten Kapuas Hulu. Rumusan Masalah Penelitian: Apakah ada Peningkatan Hasil Belajar Siswa Melalui Penerapan Metode *Cooperative Script* Pada Mata Pelajaran Sejarah Kelas XI SMA Negeri I Selimbau Kabupaten Kapuas Hulu, dan sub masalah penelitiannya adalah; 1) Bagaimanakah pelaksanaan metode *cooperative script* pada mata pelajaran sejarah kelas XI SMA Negeri I Selimbau 2) Bagaimanakah hasil belajar siswa sesudah pelaksanaan metode *cooperative script* pada mata pelajaran sejarah kelas XI SMA Negeri I Selimbau 3) Bagaimanakah peningkatan hasil belajar siswa melalui metode *cooperative script* pada mata pelajaran sejarah kelas XI SMA Negeri I Selimbau

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian tindakan dan bentuk penelitian yaitu penelitian tindakan kelas (kolaboratif). Subjek dalam penelitian ini adalah kelas XI IPS 3 SMA Negeri I Selimbau sebanyak 34 siswa dan 1 orang guru mata pelajaran. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah a) Teknik observasi langsung, b) Teknik Pengukuran, c) Teknik studi dokumenter. Alat pengumpulan data menggunakan lembar observasi, tes hasil belajar, dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa: 1) Pelaksanaan pembelajaran sejarah pada pra tindakan sebelum menggunakan metode *cooperative script* hanya memperoleh nilai 66,47. 2) Hasil belajar siswa pada siklus I dengan menggunakan metode *cooperative script* pada mata pelajaran sejarah telah mampu meningkatkan hasil belajar siswa di kelas XI SMA Negeri I Selimbau walaupun belum maksimal hanya memperoleh nilai 74,41. 3) Peningkatan hasil belajar siswa melalui metode *cooperative script* pada mata pelajaran sejarah telah mampu meningkatkan hasil belajar siswa di kelas XI SMA Negeri I Selimbau hanya memperoleh nilai 83,08.

Berdasarkan hasil dalam penelitian ini, dapat disarankan sebagai berikut:

1. Bagi guru yang ingin meningkatkan hasil belajar dapat menerapkan pembelajaran melalui metode *cooperative script*.
2. Dalam pelaksanaan pembelajaran melalui metode *cooperative script* penggunaan waktu dalam proses belajar mengajar harus lebih selektif dan efisien agar materi dapat diselesaikan tepat waktu.
3. Dengan adanya pelaksanaan pembelajaran melalui metode *cooperative script* diharapkan dapat memberikan kontribusi terhadap motivasi dan kemampuan siswa dalam belajar, meneladani semangat perjuangan dan cita-citanya serta meningkatkan hubungan sosial dalam masyarakat.
4. Di harapkan guru berkolaborasi mengadakan tindakan kelas berikutnya untuk mengatasi masalah yang dirasakan terhadap hasil belajar siswa di kelas sebagai pengembangan terhadap potensi diri dan profesi.